
Toujours pas d’augmentation 
des effectifs d’ORL

L’entretien avec Brice Jantzem, 
nouveau président du SDA

LE DOSSIER
De la nécessité d’encadrer 

l’appareillage en Ehpad 
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